



Bulletin d'informations n°14 Mars 2024

Editorial

Chères et chers compatriotes,
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
Care concittadine, cari concittadini,
Charas e chars svizzers,
Chères et chers ami(e)s de la Suisse,



Le début de cette année a été particulièrement difficile pour notre pays hôte, la République démocratique du Congo. L'escalade de la violence et la détérioration grave de la situation humanitaire dans le Nord Kivu sont alarmantes. Comme membre du Conseil de sécurité de l'ONU, la Suisse suit activement les développements à l'est et s'y [prononce régulièrement](#), entre autres pour exprimer le plein soutien aux processus de paix de Nairobi et de Luanda. La Suisse est aussi engagée pour apporter une aide humanitaire aux populations affectées et vient de débloquer 1 million de CHF supplémentaires de son fond d'urgence pour le CICR, qui vient en aide aux populations à l'est du pays. Ainsi, et aussi à travers notre programme de coopération – qui est basé à l'est du pays – et de promotion de la paix, la Suisse reste solidaire avec la RDC. Mon équipe et moi travaillons chaque jour pour davantage améliorer les bonnes relations bilatérales entre la Suisse et la RDC. Dans ce cadre, nous sommes aussi en contact avec plusieurs parmi vous, qui contribuez également à cet objectif, que ce soit dans le domaine économique, culturel ou autre.

Nous nous réjouissons de continuer ce travail passionnant tout au long de l'année et de vous revoir à plusieurs occasions et, je l'espère, déjà le 6 avril pour un événement de Pâques. Plus d'informations y relatives se trouvent dans l'invitation jointe au bulletin. Nous tenons à mettre en lumière deux compatriotes qui ont contribué à des moments de joie et de fierté pour toute la RDC lors de la CAN. L'un d'entre eux partage son expérience avec nous dans ce bulletin et je saisis cette occasion pour féliciter encore une fois les Léopards d'avoir obtenu la 4^e place lors de la CAN et Charles Pickel et Meschack Elia, suisse-congolais, pour leur excellente prestation.

Avec mes salutations les meilleures

Chasper Sarott
Ambassadeur



CONTENU

La coopération suisse en RDC	3
Petits projets soutenus par l'ambassade	5
Autours de l'ambassade : activités culturelles	8
L'équipe : arrivées et départs	10
Voix externe : Charles Pickel, footballeur professionnel	11
L'ambassade à votre service	12



La coopération Suisse en RDC

Clôture du programme psychosocial régional

Afin de faire face aux conséquences physiques et psychologiques subies par les populations de la région des Grands Lacs suite à de nombreuses années de violence, la Coopération Suisse avait mis en place un Programme Psychosocial Régional depuis 2011 qui intervenait dans les communautés par l'**Approche Psychosociale Communautaire APC** « Guérir ensemble », une réponse inclusive aux multiples problématiques liées aux violences sexuelles, qu'une approche uniquement centrée sur l'individu ne peut toucher en profondeur.

Le programme agissait sur trois niveaux :

- Sur le genre et la réintégration des survivantes à travers un travail de conscientisation des communautés sur leur rôle dans la protection et l'accompagnement des dites survivantes. Des formations sur la mobilisation communautaire, la gestion des conflits, la sensibilisation sur les traumatismes et les violences basées sur le genre, renforçaient l'auto-prise en charge des survivantes par les communautés.
- Sur la prise en charge médicale, juridique/judiciaire et psychologique de qualité pour les victimes des violences sexuelles basées sur le genre (VSBG) en renforçant les compétences, capacités d'accueil et de prise en charge, y compris les référencement, de 6 organisations partenaires, ancrées au niveau communautaire et actives dans la prise en charge de femmes survivantes de violences (sexuelles).
- Sur un plaidoyer national et régional au niveau institutionnel et politique afin d'atteindre un changement concret et durable. Ainsi, un travail avec le Secrétariat Exécutif de la Conférence internationale sur la région des Grands Lacs (CIRGL), la Concertation des Collectifs des Associations Féminines de la Région des Grands Lacs (COCAFEM) et les autres initiatives régionales, et un soutien technique et financier aux synergies formées par des organisations de la société civile, alimentaient les dialogues avec les gouvernements et plateformes de coordination en matière de lutte contre les violences basées sur le genre (VSBG) par les expériences du terrain. Le programme appuyait aussi la mise en œuvre de la déclaration de Kampala signée par les 12 chefs d'Etats membres de la CIRGL.

En RDC, le programme a appuyé le plaidoyer sur l'amélioration de la prise en charge juridique et judiciaire des VSBG à travers l'Alliance Stratégique de Plaidoyer du Sud-Kivu (appuyée et mise en place grâce au soutien de la Suisse). Ce plaidoyer a abouti à la prise en compte de l'APC dans le cadre légal du pays et le droit à l'assistance judiciaire et l'assistance gratuite à toutes les étapes de la procédure judiciaire, ont été intégrées dans l'Ordonnance-loi n°23/024 du 11 septembre 2023 modifiant et complétant le Décret du 06 août 1959 portant Code de procédure pénale (cfr article 14, alinéa 4 et article 122 bis).



À l'est du pays, le programme a appuyé environ 69'000 survivantes (29% hommes et 71% femmes) pour leur réintégration sociale et économique. Au sein des 13 communautés et villages couverts par le programme, 200 groupes de 3'652 participants (29% d'hommes) sont actifs dans la prévention des violences et protection des victimes au Sud-Kivu.

La coopération suisse est en train de mettre en place un nouveau projet Genre en RDC, qui poursuivra les composantes les plus efficaces du programme "guérir ensemble".



Petits projets soutenus par l'Ambassade

Comme chaque année, l'ambassade de Suisse soutient des projets d'ONG locales dans les domaines de la formation, de l'éducation, du développement économique et humain ou encore de l'environnement. Ces « petits » projets ont un impact significatif, concret et direct auprès de la population.

Découvrez quatre des projets soutenus par notre Ambassade durant la période 2023-2024.

École professionnelle ELCOS



Construction d'un centre professionnel comme levier du développement humain et économique

Situé dans le quartier Mbandaka, dans la province de l'Equateur, le centre professionnel ELCOS a pour projet d'offrir une formation professionnelle pratique de qualité destinée à développer les compétences des

techniciens dans la région. Cette formation permettra à 300 jeunes d'atteindre plus de stabilité professionnelle et de devenir des piliers du développement de demain. C'est à la base de ce projet ambitieux, la construction du centre de formation, qu'intervient le soutien de l'Ambassade. Ce projet implique de la main d'œuvre locale, et offrira, une fois achevée, une formation durable et de qualité à la nouvelle génération.

Bana ya Kivuvu



Des activités culturelles pour sensibiliser aux formes de violence et d'exploitation des personnes en situation de vulnérabilité

Le consortium de trois organisations travaillant dans le soutien aux personnes en situation de vulnérabilité, Bana ya Kivuvu, Cœur des Anges et 1D&PENDANCE, a organisé plusieurs actions,

par le biais des arts, pour stimuler les jeunes et sensibiliser contre toute forme d'exploitation et de violence. Leurs ateliers visent à enseigner des compétences professionnelles, notamment la création de bijoux, la couture et la fabrication des jus et nectars. De plus, des activités ont été proposées aux plus jeunes afin de leur permettre de développer des compétences personnelles et artistiques, parmi lesquels la peinture, le



théâtre, la danse, et la percussion. Ce projet, soutenu par l'Ambassade, offre une perspective aux jeunes et leur permet de découvrir une passion, qui pourra faciliter leur insertion dans la vie active.

Association Je gagne ma vie

Formation professionnelle pour les personnes vivant avec handicap

L'association des personnes vivant avec handicap « Je gagne ma vie » est active depuis les années 1980. Elle est activement engagée dans l'intégration socioprofessionnelle des personnes vivant avec handicap, qui restent souvent marginalisées, aussi sur le marché du travail. L'association a l'objectif d'organiser une formation inclusive en coupe et couture. Au cours de l'année 2024, l'ambassade de Suisse sponsorisera l'achat de matériel, notamment des machines à coudre ainsi que la formation professionnelle de 20 personnes. Si vous vous trouvez à Kinshasa, vous pouvez visiter leur galerie, située au 483 Av. de la démocratie à la Gombe, dans laquelle ils vendent leurs créations artisanales.

Les Sœurs de Marie d'Ingelmunster

Construction d'un forage à eau potable pour la communauté de Buadi

Fondée en Belgique, l'association des sœurs de Marie d'Ingelmunster est active depuis plusieurs années en République démocratique du Congo. Dans la commune de Buadi, l'organisation a construit un centre de santé qui permet aux personnes vivant dans les alentours d'avoir accès aux soins de santé. Cependant, le manque d'accès à l'eau et le déficit d'infrastructures d'assainissement restent des défis importants pour le bon fonctionnement du centre et pour la communauté locale en général. Afin de diminuer les cas importants de maladies causées par le manque d'eau propre, l'ambassade de Suisse soutiendra au cours de l'année la construction d'un forage à eau. En plus d'augmenter la qualité des soins de santé proposés par l'hôpital, ce projet important comblera le déficit des infrastructures de la commune. Il est susceptible d'offrir l'accès à l'eau potable pour tous les habitants des alentours, soit environ 35'000 personnes.

Initiatives des droits de l'homme soutenues par l'ambassade

AUDF : Promotion de la nouvelle loi relative aux principes fondamentaux du régime pénitentiaire en vue du respect des droits des détenus

Pour s'assurer de la promotion de la nouvelle loi en vigueur depuis octobre 2023, l'organisation Alliance pour l'Universalité des Droits Fondamentaux a rassemblé des hauts responsables de la justice civile et militaire ainsi que des agents de l'administration pénitentiaire, en collaboration avec le Ministère de la justice et le Bureau conjoint des Nations unies aux droits de l'homme. Cette loi devrait améliorer les conditions des détenus des prisons congolaises et régulariser les nombreux cas irréguliers qui participent à un



taux de surpopulation en moyenne de 10 fois plus la capacité des établissements de privation de liberté.



Biso-Basi Telema : Lutte contre les discours de haine dans l'espace numérique et dans les milieux étudiants en période électorale

Tout au long du processus électoral de 2023 et avec l'aggravation des conflits armés à l'est de la République démocratique du Congo, les discours de haine se sont accentués, véhiculés surtout par les réseaux sociaux. Les attaques envers les femmes ont été particulièrement violentes. Le mouvement féministe Biso-Basi Telema a mené des activités en faveur des étudiants de trois universités basées à Kinshasa pour sensibiliser aux conséquences du cyber harcèlement et des discours de haine, et vulgariser le nouveau code numérique comme moyen de prévention.



Autour de l'Ambassade : activités culturelles

Projection du court-métrage Mulika



Le 9 novembre 2023, la résidence a invité le cinéaste congolais Maisha Maene, qui a participé au Festival du film de Locarno et a remporté le prix Pardi di Domani pour l'édition 2022. Après la projection de trois de ses courts-métrages, une discussion a permis d'aborder le thème de l'*Afro-futurisme* dans le cinéma mondial et sa résonance en Suisse. M. Maene a également partagé avec les invités ses expériences et ses impressions du festival tessinois.

Il a particulièrement apprécié la capacité du festival à offrir aux cinéastes indépendants du monde entier une plateforme à résonance mondiale. Cette expérience lui a permis d'entreprendre une "résidence", c'est-à-dire un atelier de plusieurs semaines, de collaboration et d'échange avec d'autres artistes, qui a enrichi ses compétences pratiques et a étayé sa curiosité sur différents styles créatifs. Maene a conclu son discours en promettant de participer à nouveau au festival de Locarno, soulignant qu'il s'agit d'un des festivals qu'il a le plus apprécié.

Évènements sur la démocratie directe

Au cours de l'année 2023, l'Ambassade de Suisse, en coopération avec le centre Suisse-RDC et l'Institut du Fédéralisme, a organisé des événements dédiés au système politique suisse. En particulier, une présentation expliquant la démocratie directe et le fédéralisme a été partagée avec diverses parties prenantes : politiciens, membres de la société civile et étudiants. La présentation a été suivie d'un



débat au cours duquel les participants ont pu poser des questions directement à l'ambassadeur suisse, ce qui a ajouté une grande valeur à l'échange. Ces événements se poursuivent tout au long de l'année 2024, comme le 7 mars, où l'ambassadeur a pu cette fois échanger avec les élèves du collège Saint Pie X de Ngiri Ngiri à Kinshasa.

L'initiative permettra à de nombreuses personnes d'en apprendre davantage sur le fonctionnement de la Suisse, tout en participant à une discussion critique sur les différents systèmes politiques existants.

Festival Sidanse

Le Festival Sidanse, créé pour sensibiliser les jeunes aux questions liées au sida, s'est déroulé du 1er août 2023 au 24 février 2024. Pendant ces 7 mois, plus de 500 jeunes ont participé en créant des groupes de danse et en performant dans différents lieux de la ville de Kinshasa. L'Ambassade de Suisse a notamment soutenu la location des infrastructures nécessaires à l'organisation de cet événement de grande ampleur.



Ce projet a permis de sensibiliser les jeunes par les jeunes, ajoutant une perspective nouvelle au processus de partage d'informations sur le SIDA, une maladie encore répandue en RDC, en particulier parmi les segments les plus jeunes de la société.

Le 20 février 2024, le groupe gagnant de cette édition, ainsi que de précédents vainqueurs ont été invités à une soirée à la résidence suisse, où ils ont performé devant l'ambassadeur et d'autres invités distingués.



L'équipe : arrivés et départs

Au revoir de la stagiaire académique Emilia Iten



Après une période enrichissante passée à l'ambassade de Suisse en tant que stagiaire académique, il est temps pour moi de prendre un nouveau chemin. Ces six mois ont été marqués par la collaboration, l'apprentissage et des moments inoubliables que je chérirai toujours. Travailler avec une équipe aussi dévouée et talentueuse a été un privilège et une source constante d'inspiration pour moi. Les projets que nous avons menés à bien et les liens que nous avons tissés resteront gravés dans ma mémoire. Je quitte cette ambassade avec un sentiment de fierté pour tout ce que nous avons accompli ensemble. Je tiens également à remercier nos partenaires locaux et internationaux pour leur collaboration fructueuse et leur soutien précieux.

Leurs contributions ont été essentielles pour promouvoir les intérêts de la Suisse et renforcer les relations de l'ambassade avec les pays représentés. Alors que je tourne cette page pour entamer un nouveau chapitre de ma vie, je garde avec moi des souvenirs et des liens humains inestimables. Je suis convaincue que notre amitié perdurera au-delà des frontières et que nos chemins se croiseront à nouveau dans le futur. Un grand merci à tous ceux qui ont rendu mon expérience à Kinshasa indélébile.

Bienvenue à la nouvelle stagiaire Académique : Nada Ben Yahia



Je suis heureuse d'avoir rejoint l'ambassade en tant que stagiaire académique depuis le mois de février. Je suis enthousiaste à l'idée de contribuer aux projets variés de notre ambassade, d'apprendre auprès de mes collègues, le tout dans cette ville dynamique.

Il y a longtemps que je m'intéresse de près au domaine de la diplomatie et des relations internationales. J'ai obtenu mon bachelier en Relations Internationales de l'Université de Genève en 2020, puis j'ai poursuivi mes études avec un Master en droit international public des Université de Paris II et de l'Université d'Amsterdam. Pendant mes études je me suis surtout intéressée aux questions des droits de l'homme et droit international humanitaire, ce qui m'a naturellement amené à m'intéresser à la RDC. L'année dernière, lors de la rédaction de mon travail de mémoire consacré aux missions de maintien de la paix, et notamment à la MONUSCO, l'envie m'est venu de me rapprocher de ce pays que je ne connaissais qu'à travers des questions juridiques, alors me voici ! Je me réjouis de mettre mes différentes compétences au service de l'ambassade et de voir ce que ce pays a à m'offrir !

Voix Externe

Charles Pickel, footballeur professionnel

Je m'appelle Charles Pickel et je suis un joueur de football de l'équipe nationale congolaise, et je suis double national suisse-congolais. Je suis né et j'ai grandi à Soleure, puis, à l'âge de 14 ans, j'ai commencé l'internat de l'FC Bâle. J'unie la Suisse et la RDC dans mes racines et ma personnalité, pourtant, les deux pays sont pour moi aussi contraire qu'ils peuvent l'être. Alors que l'un est structuré et gérable, l'autre est au contraire animé et confus. Ainsi, ma personnalité reflète les deux aspects. Je ressens mon identité en tant que double national comme enrichissant. Je profite non seulement du bilinguisme, qui m'accompagne depuis ma naissance, mais aussi de compétences interculturelles.



Photo: Hanspeter Bundi

En rejoignant l'équipe nationale congolaise, c'est un véritable rêve d'enfant qui s'est réalisé. D'une part, cela me rend fier de jouer pour ma mère patrie, d'autre part, je suis heureux de pouvoir explorer mes propres racines de plus près.

Jusqu'à ce que je fasse partie de l'équipe nationale congolaise, j'étais rarement en Afrique, et, en dehors de ma famille et de quelques amis, j'avais peu de contacts avec le pays et sa riche culture. Alors que j'étais légèrement dépassé et déstabilisé par mon premier voyage à Kinshasa, je me sens maintenant à l'aise. Je voyage maintenant régulièrement dans mon pays maternel et je le vois sous une lumière nouvelle.

Au début de l'année, j'ai eu l'occasion de participer à la Coupe d'Afrique des Nations avec l'équipe nationale. C'était la première fois que j'ai pu participer à un gros tournoi international. Par conséquent, mon euphorie et mes attentes étaient très hauts. Je n'ai pas été déçu, et nous avons pu nous hisser jusqu'en demi-finale. Tous les fans ont chanté et dansé à fond pendant tous les matchs. L'ambiance était impressionnante et cette joie s'est transmise à nous, les joueurs, et a eu un impact positif sur notre performance. Cela reflète, pour moi, la culture congolaise. Cependant je me souviendrai surtout de la protestation silencieuse de toute l'équipe durant l'hymne nationale. J'espère vraiment que la situation dans le pays s'améliorera et je cherche à y apporter ma contribution.

A cet égard, je suis reconnaissant du contact avec l'ambassade de Suisse, qui est informée et connaisseuse des lieux.

Je me réjouis des futures compétitions avec l'équipe, des projets à venir, de voyager en RDC et de continuer à apprendre à connaître le pays et ses habitants.



L'Ambassade à votre service

L'Ambassade se tient à votre disposition et vous accueille toujours uniquement sur rendez-vous, du lundi au jeudi de 9h30 à 11h30 selon les modalités suivantes :

- Citoyennes / citoyens suisses : sur rendez-vous préalable à l'adresse suivante kinshasa.cc@eda.admin.ch
- Etat-civil / légalisations : sur rendez-vous préalable à l'adresse suivante kinshasa.cc@eda.admin.ch
- Visas Schengen C : Sur rendez-vous. Vous trouverez de plus amples informations sur le site web du [Secrétariat d'État aux migrations SEM](#) et sur le site de [l'Office fédéral de la santé publique \(OFSP\)](#).
Pour la procédure de demande de visa C (Schengen – visite, tourisme, affaires, etc séjour jusqu'à 90 jours) en vigueur, veuillez consulter ce [lien](#). Il est nécessaire de préenregistrer et imprimer une demande de visa C au lien suivant www.swiss-visa.ch

Le système de rendez-vous en ligne n'est plus disponible. Pour prendre rendez-vous, veuillez :

1. Envoyer un e-mail à kinshasa.rdz.visa@eda.admin.ch en mentionnant le numéro Online-ID qui figure sur le formulaire de demande de visa (en haut à gauche) que vous avez imprimé ; La prise de rendez-vous se fait uniquement par e-mail (pas par téléphone) ;
 2. Annexer à la demande de rendez-vous une copie de votre passeport ;
 3. Mentionner votre date du départ prévu ;
 4. Mentionner le motif du voyage ;
 5. Mentionner votre numéro de téléphone ;
- Visas D nationaux de long séjour (regroupement familial, études, retour) : rendez-vous préalable par courriel à kinshasa.cc@eda.admin.ch

Pour plus d'informations, vous pouvez nous contacter aux adresses suivantes :

kinshasa@eda.admin.ch (messagerie générale)

kinshasa.cc@eda.admin.ch (affaires consulaires sauf visas)

kinshasa.visa@eda.admin.ch (section des visas)

kinshasa.rdz.visa@eda.admin.ch (demande rendez-vous visa c)

Nous vous invitons à consulter régulièrement notre page www.eda.admin.ch/kinshasa et à utiliser le guichet en ligne du DFAE



Guichet en ligne du DFAE

S'inscrire au registre des Suisses de l'étranger, commander des attestations, annoncer un changement d'état civil ou s'abonner à des publications : avec le guichet en ligne, les Suissesses et les Suisses de l'étranger ont la possibilité de recourir à ce type de prestations depuis chez eux, en toute tranquillité.



Pourquoi ne pas utiliser le guichet en ligne pour les Suisses de l'étranger ?

Guichet en ligne: sûr, simple et rapide.

Direction consulaire : Partir à l'étranger oui, mais de manière responsable

Notre planète a une superficie de 510,1 millions de km². Si l'on soustrait la superficie totale de la Suisse de 41'291 km², il reste environ 509,9 millions de km² de terres à explorer. Il est donc important de bien se préparer, que ce soit pour un week-end à Paris ou à Rome, un trekking dans la jungle équatoriale ou un festival culturel à Tokyo. Aux termes de la loi sur les Suisses de l'étranger, toute personne qui prépare et réalise un séjour à l'étranger ou qui exerce une activité à l'étranger, engage sa propre responsabilité. Le DFAE offre cependant une assistance aux voyageurs en publiant des informations actualisées et en mettant à disposition sa **Helpline** pour répondre aux questions. Dans cette même optique, le Conseil fédéral et l'administration fédérale communiquent de manière transparente les précautions à prendre, pendant le voyage également.

Afin d'éviter les mauvaises surprises, pensez à prendre **les trois précautions** suivantes, que vous voyagiez à l'étranger pour une courte ou une longue durée, vers une destination voisine ou lointaine, dans un pays stable ou à risque.

1. Vous trouverez sur le site du DFAE des informations sur la sécurité, une évaluation des risques et des mesures de précaution. En activant votre abonnement gratuit aux conseils aux voyageurs, vous recevrez des mises à jour par courriel en cas de modification de la situation.
2. Téléchargez l'application gratuite **Travel Admin App**, qui vous aide à préparer votre voyage pas à pas et vous propose des informations et des services utiles. Les citoyens suisses qui ont enregistré leurs voyages dans l'application pourront obtenir des informations ciblées et seront contactés par le DFAE en cas de crise grave à l'étranger.
3. Consultez d'autres sources d'information : les médias internationaux et locaux rendent compte de l'actualité quotidienne, tout comme les offices de tourisme ou les hôtels sur place. Le personnel médical et les centres de vaccination informent sur la propagation des maladies et les mesures de protection possibles.



Le chef de département a lancé l'application **SwissInTouch** en novembre 2022 comme nouveau canal de communication spécifique à l'adresse des Suissesses et Suisses de l'étranger.

- [Information publiée sur le site Internet du DFAE](#)
- [Vidéo Youtube](#)



Nous faisons donc appel à votre engagement et votre soutien afin de **poursuivre la promotion de l'application auprès de nos communautés ainsi que d'étendre son utilisation par les représentations.**

Ce nouvel appel est lié à deux développements actuels :

- Tout d'abord, les retours enregistrés de la part des utilisateurs et des *publishers* des représentations nous ont permis **d'optimiser aussi bien l'application elle-même que son système de publication du contenu**. Ces nouveautés sont désormais activées. Rappelons que, s'agissant d'une « web app », elle n'est pas disponible dans les App stores mais doit être installée par l'intermédiaire de l'adresse www.swissintouch.ch.



- Nous avons été informés que le système actuel d'établissement et d'envoi des **newsletters des représentations**, avec lequel vous travaillez certainement, **sera suspendu dans le courant 2025** compte tenu de l'obsolescence technologique du produit. Cet instrument a certes fait ses preuves ; il ne correspond cependant plus au besoin d'immédiateté et de dynamisme dans la transmission des informations à nos concitoyennes et concitoyens à l'étranger. Communication DFAE ainsi que la Direction consulaire ont donc décidé que **SwissInTouch deviendra un canal de communication privilégié** des représentations et de la Centrale à l'attention des Suissesses et des Suisses de l'étranger. Il s'agit dès à présent de **travailler au succès de cette transition** afin de maintenir un contact étroit, direct et régulier avec nos communautés au-delà de 2025. Rappelons encore qu'il ne s'agit pas d'un instrument de communication pour les affaires consulaires mais bien d'un **outil de communication générale offrant**



des fonctionnalités étendues : invitations à des manifestations, sondages, guide administratif sur les pays spécifiques, etc.

Afin de soutenir le travail des représentations, des webinaires à l'attention de vos *publishers* ou services de communication vont désormais être organisés sur une base régulière ; un courrier électronique détaillé leur est envoyé en parallèle. Rappelons malgré tout que de nombreuses informations et instruments de communication relatifs à l'univers SwissInTouch sont déjà disponibles :

[Description, objectifs et FAQ](#)

[Matériel de promotion](#)

[Système de publication](#)



magnolia®

Nous vous remercions d'accompagner ce processus de promotion et de transition au sein de vos représentations et d'utiliser les chances et opportunités offerts par SwissInTouch. L'équipe SwissInTouch (swissintouch@eda.admin.ch) reste à votre disposition pour toute question ou soutien nécessaire.

Contacts

Ambassade de Suisse en République Démocratique du Congo
654, Blvd Colonel Tshatshi
Commune de Gombe
Kinshasa

kinshasa@eda.admin.ch | www.eda.admin.ch/kinshasa

 @AmbSuisseRDC

Consulat général de Suisse à Pointe-Noire en République du Congo : pointe-noire@honrep.ch

Consulat général de Suisse à Libreville en République du Gabon : libreville@honrep.ch